



## Colaboraciones con otras instituciones

### Programa de Doctorado en Ingeniería Informática y de Telecomunicación

El Programa de Doctorado en Ingeniería Informática y de Telecomunicación de la UAM cuenta con investigadores/as que forman o han formado parte de redes temáticas de ámbito nacional y de redes de excelencia de ámbito internacional, algunas de ellas con financiación específica para la formación y la movilidad de estudiantes de doctorado en el ámbito de la red. Algunas de estas redes se enumeran a continuación:

- Network of Excellence: Building the future optical network in Europe: The e-photon/ONe network (BONE), FP7-ICT-216863.
- Network of Excellence: Biometrics for Secure Authentication (Biosecure), FP6-IST-507634.
- Marie Curie Initial Training Network, European Commission, FP7 People: Biometrics for Forensics (BBfor2).
- COST-2101, "Biometrics for Identity Documents and Smart Cards".
- COST-IC1002, "Multilingual and multifaceted interactive information access (MUMIA)".
- Red Temática Española para el Avance y la Transferencia de la Inteligencia Computacional Aplicada, TIN2011-14083-E.
- Red Temática en Tecnologías del Habla, TEC2011-13308-E.
- Red Temática en Tecnologías para el Desarrollo Industrial de Software (TeDIS), TIN2011-15009-E.
- Red Temática en Codificación y Transmisión de Contenidos Multimedia, TIN2009-05737-E.
- Red Temática en Computación Biomolecular y Biocelular, TIN2008-04487-E.
- Red de Excelencia en Desarrollo de Software Dirigido por Modelos (DSDM), TIN2008-00889-E/TIN.

### Seminarios de investigación

El Programa de Doctorado cuenta con un programa estable de Seminarios de Investigación organizado por la Escuela Politécnica Superior de la UAM, cuyo objetivo es proporcionar, a través de seminarios de entre una o dos horas de duración, una visión general y puntera de diversos temas de actualidad relacionados con las líneas de investigación y proyectos de desarrollo de los miembros del Programa de Doctorado. El programa de seminarios recibe financiación de convocatorias de movilidad de la Universidad Autónoma de Madrid y de la Escuela Politécnica Superior. Muchas de las ponencias de estos seminarios son impartidas por miembros de grupos de referencia internacional en el ámbito de las TIC con quienes mantienen colaboración los diversos grupos de investigación de la Escuela Politécnica Superior.

La información completa sobre el histórico de seminarios se encuentra en el siguiente enlace:

[Seminarios de investigación EPS](#)

### Otras colaboraciones

Los miembros del Programa de Doctorado participan con éxito regularmente en las convocatorias de becas del Centro de Estudios de América Latina (CEAL), centro patrocinado por el grupo Santander, dentro de un convenio marco firmado con la UAM en 2001, cuyo objetivo es promover la movilidad y formación de estudiantes, profesores y gestores con universidades de América Latina, Asia y Estados Unidos. Asimismo, se ha participado con éxito en convocatorias de Becas para Extranjeros de la AECID.